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A pesar de que los embalses del Segura se encuentran a un 
24% de capacidad, unos niveles inéditos en la última década, 
los regantes del campo de Elche no esperan que les lleguen 
aportaciones directas. Confían en que la Comisión de 
Explotación del trasvase Tajo-Segura, que se reúne el 
próximo martes, les envíe una nueva transferencia desde la 
cabecera del Tajo, a pesar de que el Segura tenga los 
pantanos en un buen nivel: «No dependemos de lo que pase 
en el Segura, sino que es una oportunidad que no se daba en 
mucho tiempo que sea la Comisión de Explotación la que 
decida», explicaba ayer a este diario el portavoz de Riegos de 
Levante, Ángel Urbina.  

Por otro lado, Urbina se mostró satisfecho de que se retrase la negociación del Estatuto, aunque advirtió 
del riesgo de los planes de cuenca. 
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